

Nr. 41 vom 27.11.2008

Hervorragende Platzierungen beim Wettbewerb des deutschen Handwerks

Vier erste Plätze und ein dritter Platz

Der Leistungswettbewerb des Deutschen Handwerks 2008 ist abgeschlossen und auf Bundesebene beteiligten sich an 129 Wettbewerbsberufen insgesamt 830 Landessieger/-innen. Diese hatten sich bereits in den Vorwochen mit ihren Prüfungsstücken und Arbeiten gegen zahlreiche Konkurrenten behauptet. Nun maßen sie sich beim Bundeswettbewerb, der in diesem Jahr im Bezirk der Handwerkskammer Wiesbaden durchgeführt wurde.

Die Landessieger/-innen gehören zu den Besten ihres Ausbildungsjahrganges. Neben den Sachpreisen, die auf den verschiedenen Wettbewerbsstufen vergeben werden, eröffnen sich für diese junge Elite des Handwerks weitere Perspektiven. Die erfolgreiche Teilnahme an einem überregionalen Leistungswettbewerb eröffnet beispielsweise die Chance, in das Begabtenförderungsprogramm berufliche Bildung aufgenommen zu werden. Aus dem Bezirk der Handwerkskammer Karlsruhe hatten sich acht Landessieger für den Bundesentscheid qualifiziert. Vier von ihnen wurden 1. Bundessieger, für einen weiteren gab es einen hervorragenden 3. Platz.

Die Schlussfeier mit Ausstellung der Bundessiegerstücke findet mit Ausstellung der Urkunden durch den Ministerpräsidenten des Saarlandes Bundespräsident Peter Müller (MdL) ????.

1. Bundessieger

Name	Ort	Beruf	Ausbildungsbetrieb
Klaus Back	Bad Liebenzell	Fachverkäufer im Nahrungsmittelhandwerk - Bäckerei	Udo Raisch, Calw
Mirko Frank	Leonberg-Höfingen	Fotograf	Ulli Wellinger, Friolzheim
Christian Böckeler	Bühl	Konditor	Böckeler's Cafe, Bühl
Anna Meirer	Karlsruhe	Schuhmacher	Badisches Staatstheater, Karlsruhe

3. Bundessieger

Stefan Bitz	Karlsruhe	Modellbauer	Modell + Formenbau Schreiber GmbH Ettlingen
--------------------	------------------	--------------------	--

Bei Rückfragen zum Thema:

Eva Sitter, Tel. 0721/1600-151, sitter@huk-karlsruhe.de

Bei redaktionellen Rückfragen:

Alexander Fenzl, Tel. 0721/1600-116, fenzl@huk-karlsruhe.de